

SAINTE NÉOMADIE VIERGE EN POITOU

(5 e siècle)

Fêtée le 14 janvier

Néomadie, vierge poitevine, née de parents très illustres, fut douée des plus excellentes vertus, au rapport des plus anciens monuments de l'Eglise de Poitiers.

Sa gloire plus connue de Dieu que des hommes est surtout dans les humbles vertus qu'elle a su pratiquer. Le nom de sa famille n'est éteint dans le Poitou que depuis deux cents ans. Tout porte à croire qu'elle naquit à Baussay, petite localité de la paroisse de Mouterre-Silly, car sa famille en posséda la seigneurie jusqu'au temps où elle se confondit dans la maison de Rochechouard. Ce qui prouve suffisamment sa sainteté, c'est le concours considérable de peuple qui a lien depuis des siècles à une église paroissiale dédiée sous son nom, non loin de Saint-Maixent, ainsi qu'aux très nombreuses chapelles qui lui sont dédiées sur tous les points du territoire poitevin. La confiance des peuples n'a pas cessé de l'invoquer contre l'épilepsie, dont ses prières ont fort souvent délivré les tristes victimes.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 1 (page 339)